
Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1751 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1752 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1753 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1754 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1755 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1756 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1757 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1758 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1759 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1760 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1761 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1762 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1763 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1764 



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1765 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1766 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1767 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1768 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1769 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1770 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1771 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1772 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1773 

 

 

  



Al-Ghari Journal of Faculty of Administration and Economics Vol. (special number) 2022 PP. 1751-1774 

 

 وقائع المؤتمر العلمي الدولي لللية الإدارة والاقتصاد
للتنمية المستدامة واداة للتخطيط الاقتصادي والإداري في العراق( كأداة )الثورة الرقمية  

 المحور المحاسبي 71 تشرين الثاني )نوفمبر( 2222

 

 

 
1774 

 


